
 

 

 

 

      

 

 

 ４月８日（火）、Ｒ６年度末人事異動により１２名の新任職員が双葉西小

学校に着任をい

たしました。年

度も変わり新し

い顔ぶれに体育

館が新鮮な雰囲気に包まれました。 

令和７年度の教職員は総勢３６名（産休

職員含）となります。１年間どうぞよろし

くお願いします。 

 

新任式後、続けてＲ７年度１学期始業式が行われました。全校２８３

名、それぞれ新学年に進級した子供たちは、新たな目標を持ち登校して

きました。双葉西小学校の子供たち

は「優しくて素直な児童」と学校運

営協議会でお言葉をいただき、校長としても嬉しい限りです。今年

度はさらにレベルアップするために、１学期の目標を設定しまし

た。それは「誰にでもあいさつができる子供」です。あいさつは互

いの関係を築き、繋がりを持つとても重要な手段です。大人でも子

供でも大事なことです。「おはよう」「こんにちは」「さようなら」、

ここから始まる温かなコミュニケーションを大事にしたいと考えま

す。御家庭でも「おはよう」「いってらっしゃい」「おかえり」「おや

すみ」等、自然とあいさつが交わせる習慣作りに御協力ください。 

 

 ４月７日（月）、入学式が行われました。

ピカピカの新１年生、担任の先生の呼名に

しっかりと返事をし、落ち着いた態度で式

に臨むことができました。校長による「新

入生を迎える言葉」を食い入るように聴 

き、一言一言にうなずいたり返事をしたりと、その姿に感心しました。 

「いのちをまもる」「ひとりでできる」「なかよくできる」という３つの 

ドアをくぐり、４１名が双葉西小学校の仲間入りをしました。登校班のお兄さん、お姉さんと一緒に毎

日元気に登校してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年４月１１日 文責 校長 地域回覧用 

  

新任式 



 

R７双葉西小学校教職員 

 

 

 

 

 

 

校  長     小宮山  教務担当     金丸  

教  頭     武田  養護教諭     深田  

教務主任     雨宮  事務主任     清水  

１年１組     窪田 学校司書     清水  

１年２組     田中  教科専科     小池  

２年１組     海和  外国語専科     堀田  

２年２組     辻   新採指導教員         小尾  

３年１組     加藤  新採後補充     小俣  

３年２組     廣瀬  外国語指導助手  ジェイコブ 

４年１組     足達  学校教育支援員  中村  

４年２組     老川  学校教育支援員     小野  

５年１組     中込  学校教育支援員     鈴木  

５年２組     向山  学力向上支援スタッフ   水本  

６年１組     小澤  学力向上支援スタッフ   猪股  

６年２組     中島  CS 地域コーディネーター  山本 

ふたば      畠山  庁務員           永田  

みどり１     永田 庁務員          泉   

みどり２     嶌崎  産  休        佐々木 

子供たちは、日々新しいことを学び、少しずつ自分でできることを増や

していきます。しかし、成長の過程には失敗もつきものです。それは自然

なことであり、むしろその失敗の中でこそ、学びや成長が生まれます。 

例えば、図工の工作では、自分のアイデアで完成を目指すことがありま

す。先生や友達に手伝ってもらうことが多かった子供が、次第に自分の力

で設計し、工夫して作品を仕上げるようになります。完成した作品を手に

した自信に満ちた笑顔から、失敗や試行錯誤を乗り越えたことが見て取れ

ます。このような経験が、子供たちの成長や自立の基盤となります。 

親としては、時に手を貸したくなる瞬間もあるかもしれませんが、あえ

て少し距離を置き、自分の力で立ち上がる機会を与えることも大切です。 

とはいえ、ある学年になったから手放しでよいということではありませ

ん。子供たちにとって保護者の皆さまは、いつでも戻れる安心な居場所で

す。困難に出会った時、できないで困っているときは、いつでも最初に戻

って身につくまでお手伝いをしてあげてください。その信頼と愛情を基盤

に、子供たちは安心して挑戦することができます。 

学校も、家庭と協力しながら、一緒に子供たちの成長を見守り支えてい

きたいと考えております。皆さまの御理解と御協力を引き続きお願い申し

上げます。 

 

と 

旧塩崎駅前にあった

桜。新駅舎に建て替え

る際、伐採の危機に遭

いましたが、地元住民

の願いを受け、甲斐 

市長がこの桜の木を必

ず植えると約束をした

もの。塩崎駅北側に植

樹（４月５日撮影）。 


